

Ressort: Finanzen

Lufthansa: Langstreckenflüge ab München finden statt

München, 09.09.2014, 19:11 Uhr

GDN - Die Lufthansa will trotz des geplanten Streiks die Langstreckenflüge ab München durchführen. 110 weitere Lufthansa-Flüge mit rund 13.500 gebuchten Passagieren werden aber gestrichen, teilte die Airline am Dienstagabend mit.

Passagiere würden über Frankfurt, Zürich, Wien und Brüssel umgebucht. Auf der Internetseite des Unternehmens wurde ein Sonderflugplan für Mittwoch veröffentlicht. Die Gewerkschaft Vereinigung Cockpit (VC) hatte zuvor angekündigt, am Mittwoch zwischen 10 und 18 Uhr in München zu streiken. Damit hat die Gewerkschaft innerhalb von zwei Wochen zum dritten Mal die Piloten der Lufthansa zu einer Arbeitsniederlegung aufgerufen. Für die Interkontinentalflüge aus München hatten sich nach Unternehmensangaben genügend Piloten freiwillig gemeldet, die trotz des Streikaufrufs fliegen wollen. Allerdings werde es bei den Nachmittagsabflügen auf der Langstrecke zu Verspätungen kommen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-40708/lufthansa-langstreckenfluege-ab-muenchen-finden-statt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com